

Aerolíneas en alerta por paros en aeropuertos de Chile y Argentina

Luis Mendoza V.

La paralización de actividades de los trabajadores aeroportuarios en Chile y Argentina mantiene en alerta a las principales aerolíneas de Chile y Brasil, debido a las dificultades e incidentes ocurridos desde la semana pasada a ambos lados de la cordillera.

El jueves pasado, en Argentina, un paro de Intercargo, un monopolio estatal que ejecuta labores operativas en los aeropuertos, dejó a más de 1.500 personas encerradas por horas en los aviones. Mientras tanto, ayer en Chile se vivió una jornada de "ralentización" de actividades por parte de los trabajadores vinculados a la Dirección General de Aeronáutica Civil (Dgac), lo que habría afectado a más del 80% de los vuelos, perjudicando a unos 15.000 pasajeros.

Al cierre de esta edición, los dirigentes de la Asociación Nacional de Funcionarios de la Dgac mantenían una reunión con la propia DGAC y la Dirección de Presupuesto (Dipres) para definir si deponían su medida, que apunta al pago de un bono de fiscalización. En Argentina, en tanto, se conoció que ahora serán los controladores aéreos quienes irán a paro, lo que afectará a 54 aeropuertos de ese país el sábado 16, lunes 18, miércoles 20 y viernes 22 de noviembre.



Consultadas por La Segunda, las aerolíneas Latam, Sky y JetSmart señalaron que, debido a estas contingencias, están evaluando el impacto de estas medidas sindicales en caso de que afecten sus operaciones.

JetSmart dijo que "continuamos con la programación habitual de nuestros vuelos y nos encontramos analizando el alcance de las medidas gremiales sobre nuestra operación para los días señalados por el sindicato", en el caso de Argentina.

En Argentina, la situación alcanzó tal nivel que las empresas de turismo de Uruguay advirtieron que, debido a la incertidumbre, habían dejado de vender pasajes de la estatal Aerolíneas Argentinas. Además, según Clarín, la brasileña Gol dejó de vender pasajes al vecino país en la jornada del jueves pasado debido a los incidentes en los aeropuertos de Buenos Aires.